

PlantaDoce.

Empresa

Takeda pretende lanzar quince nuevas opciones terapéuticas para 2024

Once de estos tratamientos podrían corresponder a nuevas moléculas. Además, casi la mitad de los cuarenta medicamentos de su cartera se designan como medicamentos huérfanos.

PlantaDoce
20 may 2021 - 10:58



Takeda mantiene el ritmo con sus opciones terapéuticas. **La compañía de origen japonés tiene el potencial para lanzar quince nuevas opciones terapéuticas para 2024**, once de ellas podrían corresponder a nuevas moléculas. **Además, casi la mitad de los cuarenta medicamentos presentes en su cartera tienen la consideración de medicamentos huérfanos y están dirigidos a enfermedades raras o minoritarias.**

Takeda es una compañía biofarmacéutica con sede central en Japón. **La empresa centra su actividad en Investigación y Desarrollo (I+D)**, y basa su labor a través de cuatro áreas terapéuticas. Estas son oncología, enfermedades raras genéticas y hematológicas, neurociencias y gastroenterología. También realiza inversiones de I+D específicas en terapias derivadas de plasma y vacunas.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/takeda-pretende-lanzar-quince-nuevas-opciones-terapeuticas-para-2024>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Durante el último año, su actividad investigadora ha incluido la participación de 284 centros hospitalarios en el campo de la investigación clínica. También ha involucrado a otros 150 centros en otro tipo de investigaciones aplicadas.

Takeda tiene en torno a 2.000 pacientes involucrados en otro tipo de investigación aplicada

Takeda tiene cerca de 1.000 pacientes derivados de la investigación clínica en España y en torno a 2.000 pacientes más involucrados en otro tipo de investigación aplicada. Muchos de estos pacientes sufren de enfermedades raras o minoritarias.

Carmen Montoto, directora médica de Takeda en España, ha señalado que la misión de la compañía es la de “lograr una mejor salud para las personas y un futuro mejor para los pacientes se sustenta en nuestro compromiso con la I+D”.

Además, Montoto ha añadido que estos proyectos se centran, principalmente, en áreas terapéuticas con necesidades “no cubiertas” como son **oncología, enfermedades raras metabólicas y hematológicas, gastroenterología y neurociencias.**

Una de sus plantas de producción se encuentra en Tres Cantos (Madrid)

A escala global, la compañía destina a I+D alrededor del 15% de sus ingresos globales y más de 5.000 personas se dedican a esta actividad en Takeda. La empresa dispone de tres centros de investigación y más de treinta plantas de producción en el mundo. Una de ellas se encuentra en Tres Cantos (Madrid) y allí se genera la primera terapia celular alogénica.